

20/5 ねん // がつ 20 にち づけ  
年 月 日付

面

天気 晴れ

## 「南アルプス」長野のイメージ

## 山梨の水一浸透不足

# 三大都市圏調査 水源ブランド確立課題

た。ピ

卷之三



## 調べてわかったことば

ことば	意味
石碑立課題	与えられた問題を、しっかりと立ち立てること。
低迷	悪い状態を抜け出せず、迷うこと。
施策	世の中の出来事に対し、役人がほどこすべき策



きじ よ おも かん か  
記事を読んで思ったこと、感じたことを書いてみよう。



- ④祖父母の家が塩山にある、そこの水は、水道水で  
もとてもおいしいと感じた。
  - ⑤どうして、ミネラルウォーター生産量は、山梨県が日本  
一なのに、氷のイメージでは長野県に及  
ばないのだろう?
  - ⑥山梨県の水を日本各地に広めるため、自分達  
にできるのはどんな事かな?
  - ⑦山梨県の水にみりょくを感じてもらうために  
は、観光面にも力を入れる必要があるの  
かな、と思った。私にも何かできるかな?
  - ⑧移住先を選ぶ際水の良さが関係している  
ことにおどろいた。山梨に住む私は幸せだ。

父、母 より

道の駅で美味しい「角アルプス」という名前。郷土確かに美味しい、とクリアな身体に入り、渋いところが「美味しい木下」というイメージを与えてくれる。さて「角アルプス」とは、日本の地図でどこで木下のかぎ形、つまりかぎ形？ 南アルプスは赤石山脈と鈴鹿・丹波・静岡の三県にまたがり、南北120kmに亘る3000m超溝の峰がひしろく日本一の山脈です。山脈が奥へ奥へ自然と体たてて枝状のとちりひだがあり、これまで美味しいものも很多ります。角アルプスさんは美しい以上全国的に有名な「ナトリウム角アルプス天然水」で岐阜県の甲斐駒ヶ岳の地下天然水を汲み、地下水処理＆ボトル化工場は北設楽郡白州町であります。是非とも「山の水」が日本一美味しいという認識を広めたい。飲んでみてね。

2016年4月10日付

めん  
面

天気 晴れ

(1) 2版 明治25年3月11日 第三種郵便物認可



# 陣内信玄 雄たけび

甲州軍団1500人出陣

事一覽

## しら 調べてわかったことば

ことば	意味
戦国絵巻	戦国時代の様子を絵で表したもの
沿道	道にそびて立たる所。道の脇。

左は山本勘助役の川口真五さん　　＝甲府・舞鶴城公園

二甲府・舞鶴城公園

事一覽

記事を読んで思ったこと、感じたことを書いてみよう。

★昨日、私達も信公祭りの甲州陣出陣に行ったね。  
たゞ助かってたなあ。旗も衣装も糸田工がこいて  
たし、たくさんの人かい行進しているのを見て、まるで  
戦国時代に行ってきた感じだったよ。

★この記事に、「3万人が訪ぬかず」と書いてある、たのを  
みて、やっぱりあの時代とあの勢いのすごさは、毎年  
人々に感動を与えていたのだと改めて感じられた。

★軍団に1500人も!?それだけの人が「風・林・火・山」の四つを造り上げていくのはたくさん努力と練習

か必要だったのではないか? 未満もあれば、  
大学生になつたら、湖衣姫コンテストに出て、私も参  
加したいです!

A small, stylized cartoon reindeer with large antlers, wearing round glasses and a purple bow tie. It has a gentle expression.

父、母

より

次回もこれまで新聞記事や、ニュース、信玄公葬式の様子を見させていただけ、実際に  
鎧武者の中進を見て初めて見えた。本装は本格的で、想像していた以上の迫力がありました。  
あんなに天災の跡があり、改めて信玄公の偉大を感じらへましたね。

日程は信玄公命日(4月12日)、前々金曜日へ曜日(毎年開催の予定)。

午後行列で江戸へ。舞鶴城公園で行動して出陣式の様子を見に行きました。  
結果、結婚式の衣装で進行する様子を今から見たいと思います。

2016年8月18日付

25 面

天氣 晴れ 湿



## 転倒の2人 助け合い完走

陸上女子「五輪精神」体现

陸上女子「五輪精神」體現

ことは

## 救済措置 けいさいしょ



記事を読んで思ったこと、感じたことを書いてみよう。



オリンピックといえば、高みを目指し、目標金メダル!  
というイメージが強い。そして、**感動**といえば、自分の国の  
代表選手がメダルをかくく得た瞬間であろうと思っ  
ていた。でも、こんな想いやりの精神に感動させられ  
るのも、スポーツの祭典ならではだな、とこの記事を  
読んで感じた。

結果も大切だけど、人をおしのけてまで手に入れる  
必要はない。思いやりが一番大事。ということを実感  
できた。学校の運動会で、こんな一幕があつた。“うわ、  
車転んだ”“うわ、ぶつかった”“うわ、自力で起き上がる”など  
だったと思う。そこから私は、オリンピックに出場出来るス  
ポーツを究めた。人達だからこそ、そんな精心を持って  
出来るのだと思う。

来期は最後の運動会。こんな、助け合いのバグみんなに生きてるといいな。



父、母



より

この記事に於ける「五輪精神」との言葉の意味を知る事か? 「五輪精神」は、「スポーツを通じて世界向上・社会・文化・国際化」、様々な違いを乗り越え友愛・連帯感・アグレーヴ精神を持つこと、平和とより良い世界の実現に貢献すること。だからこそ、山子参加することに意義がある」という有名なセリフです。近代オリ匹クスの父、ケーブルタ男爵の精神をも取ります。この記事は、現代の思想を読みながら、オリ匹クスの原点を思い出します。現代ではメダルの獲得ばかりではなく、生徒としている精神を感じます。この美しい精神のキーワードは、アビーダンスタイル(選手2人以上)による、スポーツによる国際的融和(打合融和)で、仲良くなること)という尊い教訓でもありますね。思いやりと互助の精神に根付くと、世界は平和になると思います。